

名物朝市始まる

鶴岡市のあつみ温泉で1日、名物の朝市が始まった。早朝の温泉街に「あば」と呼ばれる売り手の女性たちの活気あふれる声が響いた。

初日は11店が出店。店頭には庄内浜で水揚げされたイカの一夜干しやワカメなど海産物のほか、同市温海地域特産の赤カブ漬け、あつみ温泉名物「元禄餅」などがずらりと並んだ。朝5時の開始とともに地元住民らが訪れ、あばたちの「安いよ」「見ていいの」という声に誘われ、各店舗を回って品定めしていた。

朝市は江戸時代中期、地元の女性たちが湯治客に新鮮な魚介類や農作物を道端で販売したことが始まりとい。地元の商店でつくる朝市組合（富樫富男組合長）が開いており、12月5日まで続く。時間は午前5時～同8時半まで。問い合わせは、あつみ観光協会0235（43）35547。

インテル・ミラノのカンピアッソ（左）とペティングで競り合ったCSKAモスクワの本田・ミラノ（AP共同）

勝第1戦
欧州CL

うバルセロナ
はアウエーで
（イングランド）
ヒモビッチが決
率1分と14分



清河八郎の生涯 考察

生誕180年記念シンポ 参加者募る

庄内町・11日

東京のまちづくりグループ「元気・まちネット」（矢口正武代表＝戸沢村出身）は今月11日に「清河八郎生誕180年記念シンポジウム」（清河八郎・回天の門・藤沢周平を語る）を庄内町の清川公民館で開く。

「元気・まちネット」は去年9月、清河八郎が郷里の清

川村（現庄内町）を出奔し、江戸に向かったルートの一部

を、鶴岡市出身の作家藤沢周平さんの小説「回天の門」の記述に沿って踏査した。6月

には後半部分の踏査を計画している。明治維新に火をつけたといわれる幕末の風雲兎、八郎をさまである視点から考察し、古里を再発見しようとした。

田幸記常任理事が意見を交換する。

MLB
大リーグ
オープン戦
イチローは4の1
高橋1回を無安打
【サプライズ（米アリゾナ州）共同】米大リーグは3月

31日、各地でオープン戦を行ない、マリナーズのイチローはアリゾナ州サプライズでのレンジャーズ戦に「1番・右翼」で出場し、内野安打を打ち4打数1安打だった。

イチローは二回2死、三塁での守備で、右前打を本塁に正確に返球し二塁走者を刺した。チームは7-6で勝った。メツツの高橋はマーリンズ戦の八回に5番手で登板し、1回を無安打無得点に抑えた。

カブスの福留はブルワーズ戦の五回2死三塁の場面で右前適時打を放ち3打数1安打1打点だった。パイレーツの岩村はタイガース戦で、5打数2安打。アストロズの松井稼はブレーブス戦で、4打数2安打だった。

エンゼルスの松井秀はすで

シンポジウムを企画した。

当日は午後0時半から清河八郎顕彰記念事業の開幕式典が行われ、藤沢周平・司馬遼太郎文学研究会の佐竹迪代表

が「藤沢周平作品『回天の門』」と題して基調講演する。矢口代表による踏査の報告と地域活性化に向けた提言の後、パネルディスカッションを行い、佐竹さん、矢口さん、財団法人清河八郎記念館の広

田幸記常任理事が意見を交換する。

申し込みは、はがき、ファクス、メールのいずれかで、住所、氏名、年齢、職業、電話番号を明記し、〒153-1013 東京都墨田区錦糸3の7の11、爽環境計画内「元気・まちネット」へ。ファクスは03（388029）4699 2、メールアドレスはyagechi.m@so-kk.jp。締め切りは今月5日。定員150人。参加料は資料代500円（中高生は無料）。問い合わせは矢口さん090（5449）4）88699。

オープン戦は欠場した。

上原がMRI検査へ

米大リーグ、オリオールズのトレーニング監督は3月31日、左太もも裏を痛めている。

上原浩治投手が、患部以外で

痛めている個所がないかを確認するために、一両日中に磁気共鳴画像装置（MRI）検査を受けることを明らかにした。球団公式ホームページ（HP）などが伝えた。

上原は18日のオープン戦登板中に故障して以来リハビリ中で、実戦復帰のめどが立っていない。（ニューヨーク共同）

最優秀棋士に羽生3冠

だ。

他の受賞者は次の通り。